



Área de Playas

## EL AYUNTAMIENTO TRABAJA EN LA RECUPERACIÓN DE LAS PLAYAS Y PREVÉ QUE ESTÉN EN CONDICIONES PARA SEMANA SANTA

Tras los daños ocasionados por el temporal de esta semana, más de un centenar de trabajadores de Limasan y otras áreas municipales se esfuerzan por tener todo a punto este mismo viernes

06/04/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Servicios Operativos y Playas, está coordinado las actuaciones en las playas de la capital para tenerlo todo a punto de cara a la Semana Santa y paliar los daños ocasionados por el fuerte temporal de esta semana. La concejala de Servicios Operativos y Playas, Teresa Porras, y el concejal del Distrito de Churriana, José del Río, han informado en la playa de Guadalmar de estas actuaciones que ya se están dejando notar.

Más de 100 operarios de Limasam con un cerca de una cuarentena de diferente maquinarias están trabajando cada día entre hoy y mañana para que las playas vuelvan a su estado. La concejala de Servicios Operativos, Teresa Porras, ha señalado que espera que para el viernes este todo listo y ha querido destacar “el esfuerzo de estos empleados públicos, que en ocasiones, a paladas a mano han tenido que actuar. Ahora estamos en Guadalmar y puede observarse la diferencia de cómo quedó ayer tras el temporal y como está hoy de recuperado gracias a estos trabajos”. Del centenar de operarios, un 90% es personal de refuerzo.

Además, está interviniendo un contingente formado por 12 personas: 9 operarios y 3 encargados asistidos por un doble carro, dos retos mixtas, una mini retro y una barredora, pertenecientes al Plan de Conservación de Urbanismo.

La concejala Teresa Porras ha señalado que además “que una vez más nos vemos tan solo el Ayuntamiento arreglando las playas de la ciudad. Cada año el Gobierno central recibe del Ayuntamiento 300.000 euros provenientes del canon de los chiringuitos, con lo cual desde hace ocho años llevamos pagándole al Gobierno 2.400.000 euros, mientras que la Demarcación de Costas sólo invierte 100.000 euros en la capital para el mantenimiento de playas. Por eso vamos a pedir las competencias de estas pequeñas actuaciones que implican, por ejemplo, movimientos de tierra y que el Ministerio no las hace”.

